

# 豊栄高校インターンシップ 報告記(6) (最終回)

平成28年10月28日 (金)

ご紹介してきましたインターンシップ報告記も最終回になりました。今回は、農業、土木建築です。大変きつい仕事ですが、それゆえに快い汗を生徒達は流したようです。

## 11 農業



上野農場①



本間農園



上野農場②  
柔道部別日



高儀農場

### ① 生徒感想

#### 本間農園 (男子)

・モミの袋詰め、ニンジン掘り、ニンジンの選別と箱詰め、ゴボウ抜きなどを行う。ニンジン選別で、A品とB品の分別に迷った。ゴボウ抜きはすごく簡単に抜けた。自分の家も農家で除草剤を使っているが、無農薬で行う仕事が体験できて有意義だった。

### 高儀農場（男子）

・イチゴの苗切り、イチゴ栽培用の土詰めなどを行う。暑くて腰がきつかったが、作業中にいただいたジェラートとスイカが美味しかった。農園の方は地道に取り組んでいたが、自分も暑さに負けない力と集中力を身に付けたいと思った。

### 上野農場（男子）

・セメント合い、ブロック敷き、米袋詰め、葱坊主取り、種取などを行う。セメント合いは初めてやった。ブロック敷きは暑い中の作業だったが、無事敷き終えて良かった。除草や葱坊主取りは暑かったが楽しかった。力仕事の翌日は筋肉痛になり、体力をもっと付けようと思った。

## ② 事業所様の思い

### 上野農場

・暑い1日にもかかわらず、沢山の仕事をありがとうございました。父の仕事も母の仕事もはかどりまして助かりました。百姓のお話ですが、百の喜びも百の楽しみも、百の発見もあり、驚きと感動もあります。お疲れ様でした。

### 高儀農場

・昨日よりも熱い中での作業でしたが、2日目ということもあり、くじけず真面目に仕事に取り組んでいました。

## 12 土木建設業



島津組



杉崎基礎

## ① 生徒感想

### 杉崎基礎（男子）

・ワイヤー作り、ペンキ塗り、作業見学と手伝いなどを行った。汗だくになり一生懸命に働く職場の方々の姿はカッコいいと思った。休憩の時は、話しをしたり笑い合ったりして楽しそうだった。今回の経験で、仲間との協調性と仕事の大変さを学んだ。

### 島津組（男子）

・土運び、砂利運び、生コン運びと流し、足場運びと掃除などを行った。作業になりと社員さんは真剣でカッコよく見えた。一方職場内では明るく、楽しそうな様子だった。職場の方やお客様に会った時は、挨拶は出来たが、礼の角度や動作が雑だったので直したい。一緒に作業させていただいて、忍耐力、誠実さ、前向きの気持ちを学んだ。

## ② 事業所様の思い

### 島津組

・気持ちの良い挨拶から始まり真剣に取り組んでいた。単純作業だったが弱音を出さずよく頑張った。土木作業がメインだったが、黙々と作業を行う姿勢は素晴らしい。いつでも島津組へ！

## おわりに

高校生の就業体験の実感が、中学生と大きく異なる点は、卒業後の自分をそこに重ねるからです。わずか3日間でしたが、従業員の方々と共に作業させていただき、働くことの「厳しさとやり甲斐」、職場内での「意思疎通の大切さ」、親もこのような苦勞をして自分を養ってくれているんだという「感謝」、などを学びました。まだまだ未熟な感想ばかりですが、一歩成長してくれたと思います。

今年の反省を踏まえ、来年の改善に繋がりたいと思います。

改めまして、ご協力いただいた事業所様には、心より感謝申し上げます。